

PELITA

Tingkatkan Semangat Bela Negara, Kodim Magelang Berikan Wasbang Kepada Puluhan Siswa

Rony - MAGELANG.PELITA.WEB.ID

Jan 4, 2023 - 17:26



Serma Biche Irfan Bersama Rekan Anggota Saat Memberikan Materi Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara Kepada Siswa SMPN 2 Candimulyo di Gedung Prajurit Kodim Magelang

MAGELANG,-- Kodim 0705/ Magelang memberikan Wawasan Kebangsaan kepada para siswa - siswi SMPN 2 Candimulyo bertempat di Gedung Prajurit Kodim Magelang, Rabu (04/01).



Kegiatan yang mengusung tema " Menyiapkan Generasi Muda Menyongsong Era Globalisasi yang mampu menghasilkan sumber daya pemikir dan ikut membangun tatanan sosial ekonomi" melalui kegiatan pembinaan Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara .



Komandan Kodim (Dandim) 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi,S.Sos., M.Tr.,(Han) melalui Perwira Seksi (Pasi) Operasional, Kapten Inf Andi Mulhan menyampaikan, Wawasan Kebangsaan dengan tujuan memberikan pengetahuan kepada siswa maupun siswi agar memiliki serta memahami pentingnya berwawasan kebangsaan dan semangat bela negara.

Disebutkan, perkembangan teknologi di era digital ini telah menimbulkan pergeseran norma sosial, adat, maupun kebiasaan di masyarakat terlebih di kalangan para remaja khususnya pelajar.



Hal ini, Kodim 0705/ Magelang melalui Bintara Tinggi Operasional Serma Biche Irfan dan 3 orang rekanya memberikan pembekalan materi Wasbang dan bela negara sebagai bentuk upaya meningkatkan kemampuan dan karakter bagi siswa-siswi SMP Negeri 2 Candimulyo.

" Para siswa dan siswi adalah generasi penerus bangsa yang ke depan. Maka dengan bentuk pembekalan materi wawasan kebangsaan dan bela negara sebagai edukasi secara langsung kepada pelajar agar tidak terjerumus maupun terpengaruh dampak negatif dari perkembangan teknologi yang serba digital ini," jelas Pasi Ops Kodim Magelang.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Candimulyo Sudianta, S.Pd didampingi Agus Marwoto, S.Kom, menyampaikan, terima kasih kepada Kodim 0705/ Magelang yang telah memberikan pengetahuan wawasan kebangsaan bagi para siswa.

" Kami sangat mengapresiasi kegiatan yang sangat positif ini, sehingga pelaksanaan yang diprakarsai oleh Kodim Magelang," ucap Sudianta.

Ia menerangkan, pengetahuan wawasan kebangsaan dan bela negara ini sangat penting bagi siswa dan siswi SMP Negeri 2 Candimulyo yang merupakan generasi bangsa yang lebih kreatif dan mempunyai semangat bela negara serta berwawasan kebangsaan.

" Kita berharap setelah mendapatkan wawasan kebangsaan ini, para siswa-siswi sekalian mempunyai sikap menjadi pribadi yang tanggung jawab, rajin belajar, pantang menyerah, pekerja keras, kreatif, cinta tanah air untuk berlangsungnya kemajuan suatu negara dan dapat mencapai apa yang dicita-citakan."harapnya.

Pen: 0705/ Mgl.